
وج��ه ال��ن��ائ��ب أس��ام��ة عيسى ال��ش��اه��ن س��ؤالا 
الى وزير التربية والتعليم العالي الدكتور حامد 

العازمي و    نص السؤال على:
KNA_( ب��الإش��ارة إل��ى سؤالنا السابق رق��م
2017_01489( الم��ؤرخ 2017/01/10 بشأن 
الاستفسار عن خطة وزارة التربية لإنشاء مدارس 

في منطقة مبارك العبدالله الصباح.
وب��الإش��ارة إلى رد السيد الوزير بكتابه برقم 
)I_01316_2017( المؤرخ 2017/2/6 على سؤالنا 
السابق الإشارة إليه، أفاد السيد الوزير بان وزارة 
التربية ادرج���ت ف��ي خطتها الإنشائية للأعوام 
2016/2015 – 2020/2019 إنشاء عدد من )5( 
مدارس جديدة في منطقة مبارك العبدالله الصباح 
)غرب مشرف(، وهي »روضة أطفال قطعة رقم )2( 
– مدرسة ابتدائية بنن قطعة رقم )1( – مدرسة 
ابتدائية بنات قطعة رقم )4( – مدرسة متوسطة 

بنات قطعة رقم )4(«.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

ما مدى إلتزام الوزارة بالمواعيد المقررة في خطة 
إنشاء المدراس المذكورة أعلاه؟ مع تزويدي بصورة 
ضوئية من القرارات الصادرة والإجراءات المتخذة 

في هذا الشأن.
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الكندري: التصدي للفساد يبدأ 
من تفعيل دور »نزاهة«

 بعث ال��ن��ائ��ب عبدالله 
ال���ك���ن���دري  رس���ال���ة عبر 
صفحته على موقع تويتر 

قال فيها 
إل���ى الأخ س��م��و رئيس  
مجلس ال�����وزراء الشيخ 

صباح الخالد.
أص����دق����ك ال���ن���ص���ح .. 
التصدي للفساد يجب أن 

يبدأ بتفعيل دور الهيئة 
ال��ع��ام��ة لمكافحة الفساد 

»نزاهة«

اسامه الشاهن 

استقبل أمير دولة قطر الشقيقة سمو الشيخ تميم بن 
حمد آل ثاني في العاصمة القطرية الدوحة رئيس مجلس 

الأمة الكويتي مرزوق علي الغانم. 
ونقل الغانم خلال اللقاء رسالة شفهية من صاحب 
السمو امير البلاد الشيخ صباح الاحمد تتعلق بالعلاقات 
الثنائية ب��ن البلدين وآخ��ر مستجدات الأوض���اع في 
المنطقة. كما نقل الغانم خلال اللقاء تحيات سمو أمير 
البلاد لسمو أمير دولة قطر وتمنياته لقطر بدوام التقدم 

والازدهار فيما حمل الشيخ تميم بن حمد
 نقل الغانم تحياته وتقديره الكبير لسمو أمير البلاد 
وتمنياته بموفور الصحة والعافية. وحضر اللقاء سفير 

دولة الكويت لدى الدوحة حفيظ العجمي. 
وكان الغانم قد وصل الى الدوحة امس الاول لحضور 
فعاليات بطولة كأس الخليج لكرة القدم تلبية لدعوة 

رسمية من دولة قطر
وبعث الغانم ببرقيتن إلى رئيس البرلمان الفرنسي 
ريتشارد فرناند، ورئيس مجلس الشيوخ جيرارد لارشر، 
عبر فيهما عن خالص المواساة بحادث تصادم مروحيتن 
عسكريتن تابعتن للجيش الفرنسي ف��ي جمهورية 
مالي وال��ذي أسفر عن مقتل عدد من الضباط والجنود 

الفرنسين
كما ب��ع��ث  ال��غ��انم ام��س ببرقية تهنئة إل��ى رئيس 
الجمعية الوطنية في الجمهورية الإسلامية الموريتانية 
الشيخ ولد أحمد بايه وذلك بمناسبة العيد الوطني لبلاده 

.
وبعث الغانم ببرقية تهنئة إلى رئيس البرلمان في 

جمهورية ألبانيا غراموز روشي وذلك بمناسبة العيد 
الوطني لبلاده

امير قطر مستقبلا مرزوق الغانم 

الوطني بالعيد  وألبانيا  موريتانيا  في  نظيريه  هنأ 

قطر لأمير  البلاد  أمير  سمو  من  شفهية  رسالة  ينقل  الغانم 
الشاهين يتابع التزام »التربية« 
بإنشاء مدارس  في غرب مشرف 

الرويعي يلتقي رئيس مجلس النواب القبرصي
 التقى أم��ن س��ر مجلس الأم��ة أم��ن س��ر الشعبة 
البرلمانية النائب الدكتور عودة الرويعي امس  في 
قبرص رئيس مجلس ال��ن��واب القبرصي ديمترس 
سيلوريس، وذلك على هامش مشاركته في المؤتمر 
الثالث عشر ل��رؤس��اء برلمانات ال���دول الأوروب��ي��ة 

الصغرى.
وجرى خلال اللقاء استعراض العلاقات الثنائية 
بن البلدين الصديقن وسبل توطيد التعاون الثنائي 

بن برلماني البلدين.
كما نقل الرويعي خلال اللقاء إلى رئيس البرلمان 

القبرصي تحيات رئيس مجلس الأمة مرزوق الغانم.
 يذكر أن أعمال مؤتمر رؤس��اء برلمانات ال��دول 
الأوروبية الصغرى انطلقت في وقت سابق اليوم في 

قبرص

الدلال: ما سبب تأخر تسجيل المقبولين 
في »الفتوى والتشريع« بديوان الخدمة؟   

وج��ه النائب محمد حسن ال���دلال  س��ؤالا الى 
نائب رئيس مجلس الوزراء ووزير الدولة لشؤون 
مجلس ال��وزراء     ونص السؤال  على: كفل كل من 
الشرع والدستور حقوق الناس وأوجبوا إعطاء 
الأجير اجره ورفع الظلم عنهم، ولقد وردت إلينا 
بعض الشكاوى والملاحظات بشأن بطء الإجراءات 
ف��ي تسجيل منتسبي إدارة الفتوى والتشريع 
الجدد الذين تم قبولهم مؤخراً في دي��وان الخدمة 
المدنية مما أدى الى تأخر صرف رواتبهم مع العلم 
أنهم استلموا أعمالهم وباشروا العمل في الإدارة، 
لذا يرجى أفادتنا بالتالي: -1 يرجى الإف��ادة عن 
سبب ت��أخ��ر تسجيل ال��دف��ع��ة الأخ��ي��رة المقبولة 
ف��ي إدارة الفتوى والتشريع ف��ي دي���وان الخدمة 
المدنية والتأخر في تسليمهم لرواتبهم. -2 ماهي 
الإجراءات التي سوف تتخذ لحل هذه المشكلة وعدم 

تكررها مره أخرى. محمد الدلال الرويعي ورئيس مجلس النواب القبرصي 

عبدالله الكندري 


